

## ほ・ほ・ほ～たる来い♪

5 / 21 ほたる祭り

5月21日、蛍が丘オフィスパークで第13回ほたる祭り（「南国市みんなでほたるを守りましょう会」主催）が開催されました。

今年は温暖化の影響や、昨年大雨で水路が土砂で埋まってしまったこともあり、蛍が舞う姿は少なめでしたが、700人近い子どもたちが参加。中学生以下の参加者全員に、記念品として「ほたる通行手形」を手渡しました。恒例の売店や展示コーナー、くじ引きもあり、活気の絶えないにぎやかな祭りとなりました。



市民からのお便り



## 環境をテーマに施設を見学

5 / 25 八京・前浜の処理施設見学会

南国市の将来像や、行政システムの簡素化などの改善策について意見や提言を行っている『あったか南国市』づくりについて市長と語る会が、八京の一般廃棄物最終処分場と前浜の環境センターを見学しました。

市生活環境課職員の案内のもと、両施設を見学した委員からは、「分別状況が良くないのに驚いた。市のゴミ状況をもっと広報すればよい」「モラル向上のために教育現場でもっと子どもへの教育をすべきでは」などの意見が出されました。

梅の実が出始めました。食材で一足早く季節を感じる事ができます。それにしても早6月。とにかく早い！

## 太鼓でいっそうの地域交流を！

5 / 27 宝くじの助成で太鼓購入

5月27日、日章地区地域活性化協議会が宮太鼓・締太鼓・平太鼓など30台を購入しました。

自治総合センターが宝くじの普及広報活動のために実施している「平成17年度コミュニティ助成事業」の助成を受け、同協議会が購入したもので、この太鼓は、今後の日章地区の地域活性化事業に有意義に使用されます。



宝くじは  
豊かさ築く  
チカラ持ち。

宝くじは、広く社会に  
役立てられています。



## きれいにみがけたかな？

6 / 5 なんこく・歯の健康まつり

今年も、歯の衛生週間（6 / 4 ~ 6 / 10）内の日曜日に歯みがき大会と無料歯科健診が保健福祉センターで開催されました。

大会には1歳前から小学6年生までの子どもたち180名の参加があり、歯みがきができる子どもは歯みがきテストにチャレンジ。歯科医師や歯科衛生士から歯みがきのコツを教わりました。

会場には他にも、親子での寝かせみがきコーナーや、お父さん、お母さん対象にそしゃく力判定コーナーもありました。次回は10回目の記念大会。お楽しみに！



6 / 4 えんこうまつり  
（前浜・下島の後川筋）



5 / 29 南国市棚田お米の学校  
（上倉）



5 / 20 青少年育成市民会議  
（市役所）



6 / 4 南国市水防演習  
（物部川河川敷）



5 / 30 南国市社会福祉協議会・  
民生児童委員協議会総会  
（社会福祉センター）



5 / 24 南国市環境委員連合会  
総会  
（グレース浜すし）



6 / 5 市内一斉清掃  
（市役所）



6 / 3 人権擁護委員の日  
（大篠保育園）



5 / 29 沖縄県壺屋小との食交流  
（白木谷小学校）